(La version française suit.)
Instructions
1. Download the backgrounds from the Official Languages Champions Toolbox and save them on your computer
2. Join a meeting in your Teams calendar (Meet now)
3. Once you are in the meeting, select the More actions menu (...)
4. Select Apply background effects
5. Click Add new
6. Upload the background image from the file on your computer
7. Scroll down the panel and select the background image 
8. Click Apply
Please note that it is normal to see a mirrored view of the background in MS Teams. The other participants’ view will not be inverted.   
In terms of accessibility, we encourage you to add a text description of the image in the chat since alt text cannot be included in MS Teams backgrounds for the moment. 
Here is an example: Background description: The image I am using as a background encourages all participants to feel free to use the official language of their choice. / Description de l’arrière-plan : L’image que j’utilise comme arrière-plan encourage tous les participants à employer la langue officielle de leur choix.


Instructions
1. Téléchargez les arrière-plans à partir de la Trousse d’outils des champions des langues officielles et enregistrez-les sur votre ordinateur
2. Rejoignez une réunion dans votre calendrier Teams (Rejoindre maintenant)
3. Une fois en réunion, sélectionnez le menu Autres actions (...)
4. Sélectionnez Afficher les effets d’arrière-plan
5. Cliquez sur Nouveau
6. Téléversez l'arrière-plan à partir du fichier sur votre ordinateur
7. Faites défiler le panneau vers le bas et sélectionnez l'arrière-plan
8. Cliquez sur Appliquer
Veuillez noter qu'il est normal de voir une vue inversée de l'arrière-plan dans MS Teams. La vue des autres participants ne sera pas inversée.
En termes d'accessibilité, nous vous encourageons à ajouter une description textuelle de l'image dans le clavardage, car le texte alt ne peut être inclus dans les arrière-plans MS Teams à l’heure actuelle. 
Voici un exemple : Description de l’arrière-plan : L’image que j’utilise comme arrière-plan encourage tous les participants à employer la langue officielle de leur choix. / Background description: The image I am using as a background encourages all participants to feel free to use the official language of their choice.
